

PTA会長の山下です。PTAを代表して、お祝いの言葉を申し上げます。

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

いよいよ今日から一年生ですね。みなさんは、これから始まる学校生活では、何が楽しみですか。学校では、毎日おいしい給食をいただきます。どんなメニューがでてくるか楽しみですね。運動会や校外学習や音楽会等、楽しい行事がたくさんあります。みんな、一生懸命がんばってください。

それから、学校の勉強ってどんなものだろう。ちょっとドキドキしますね。でも、先生からやさしく教えていただくと、「こんなすごいことを教えてもらった。こんなすごいこともできるようになったよ。」と思うことがいっぱいあるでしょう。

クラスの友だちや、上級生のお兄さんお姉さんたちとも仲良くして、楽しい学校生活を送ってください。

ご父兄の皆さん、本日はご入学おめでとうございます。

私は、この春、娘がこの小学校を卒業致しました。子どもが小学生の間は、学校行事や、PTAや子供会の活動に、子どもと一緒に参加する機会が、度々ありました。家でいるときのわが子とは違い、仲間たちと活動する様子を見ると、その生き生きとした姿に感動することが何度もありました。6年間に、わが子もその仲間たちも、いつの間にか、見違えるほどたくましくなったなあと感じます。

日々成長するわが子とその仲間たち。一緒に過ごした6年間は、親にとっても、とても楽しい時間でした。しかし、終わってみると、小学校での6年間は、あっという間の事でした。今となっては、ちょっとさびしい気持ちもあります。

ご父兄の皆さんも、学校やPTA、子供会等の行事には、できる限り参加されて、子どもたちの成長を間近で感じてあげてください。

「子育ては人生の宴」と申します。本日入学した新入生と、そのお父さんお母

さんたちにとって、これから約6年間が、家族の歴史の中で一番楽しく幸せを感じる時となることを、念願しております。

最後に、新入生の皆さんに健やかな成長をお祈りして、お祝いの言葉とさせていただきます。

本日は、おめでとうございました。